

Élections **cantonales** de Sèvres  
des 9 et 16 mars 2008

**Votez**

**Jean-Camille HÉNIN**  
Laurence Rossi (suppléante)

Faites entendre **vo**tre **voix**  
aux niveaux



national  
régional  
départemental

**MOUVEMENT  
DEMOCRATE**



**Jean-Camille HÉNIN**, 53 ans, Sévrien depuis de nombreuses années, marié, père de trois enfants, avocat au barreau de Paris depuis 30 ans

et sa suppléante, Laurence ROSSI, Sévrienne et conseillère municipale depuis de nombreuses années.

Je sollicite vos suffrages dans ce scrutin qui va renouveler la moitié des sièges de conseillers généraux du département, actuellement occupés à 70 pour cent par le groupe U.M.P, présidés par M.DEVEDJIAN, successeur de M. SARKOZY.

La situation doit être analysée à trois points de vue:

#### National

Le résultat des élections cantonales dans les Hauts de Seine est attendu tant en France qu'à l'étranger. Il sera particulièrement significatif.

Vous disposez d'une chance unique en France, celle de pouvoir adresser à la majorité présidentielle le carton jaune justifié par la déception que vous ressentez après les promesses du «candidat du pouvoir d'achat» et votre désapprobation face à l'étalage indécent de sa vie privée, son usage permanent de «coups médiatiques», et l'agitation de polémiques de seconde zone sur la laïcité ou le communautarisme pour tenter de faire diversion.

gences environnementales ou de développement durable dont ils semblent revendiquer le mérite quand ce n'est la paternité, alors que ces critères sont déjà largement obligatoires et largement pré-définis dans un cadre désormais européen normatif, que personne ne remet en cause...

Loin des catalogues de la pensée unique présentée en rose ou en bleu, j'entends avant tout porter votre parole auprès des instances de décision du département dans les domaines importants qui lui ont été transférés, concernant notamment l'action sociale, les équipements publics et la vie économique.

Il ne s'agit surtout pas d'adopter une attitude d'opposition systématique ou de soumission aux directives d'un quelconque parti, pas même celui qui m'a investi, vous serez les seuls mandants auxquels je rendrai compte réellement.

Car sur ces questions qui intéressent votre vie quotidienne, votre voix doit durer au delà des élections, et je vais créer les moyens de la faire entendre pendant les six ans de mon mandat, en instituant:

- un rendez-vous public trimestriel à Sèvres avec des acteurs de la vie locale pour suivre les projets du département, vous permettre de les discuter, et recueillir vos opinions et vos souhaits de manière systématique.
- une adresse et une ligne téléphonique pour vous recevoir sur rendez-vous
- sur internet, un forum des électeurs de Sèvres accessible au public.

#### Régional

Le Conseil Général actuel ressemble à une machine de guerre partisane qui n'a pas craint de remettre en cause en juin dernier le Schéma Directeur de la Région Île de France qui vient d'être adopté par notre région, le différend portant sur des questions importantes comme l'avenir du pôle de la Défense, l'habitat, le réseau routier... Tout ça en votre nom, mais sans vous consulter ... Si la composition du Conseil Général n'est pas modifiée d'urgence, on peut s'attendre à un énorme gâchis alors que la comptabilité de l'Établissement Public d'Aménagement de la Défense (EPAD) a été invalidée par la Cour des Comptes en janvier 2007.

#### Local

Les autres candidats aux cantonales vous promettent d'œuvrer pour le département des Hauts de Seine en privilégiant des exi-

C'est un contrat clair, simple et d'utilité publique auquel je vous demande d'adhérer en votant.

<http://cantonales-sevres-92.over-blog.com>